



MONDALE CON YOUNG EN PORTUGAL. Lisboa, mayo 15. El vicepresidente norteamericano Walter F. Mondale (centro), conversa con el Embajador ante las Naciones Unidas Andrew Young, derecha, y otro funcionario en un hotel de Lisboa, donde se trató la jira de Young por el Africa.

Aumenta la Tensión en Región Vasca de España

MADRID, mayo 15. (UPI). La policía volvió a enfrentarse hoy en la región vascongada con manifestantes que exigían la liberación de todos los presos políticos. Estos incidentes se produjeron después de que anoche murieron otras dos personas a consecuencia de la violencia callejera. El periódico madrileño derechista Alcázar, calificó la situación en el país vasco como "revolucionaria". Los sindicatos vascos, que culpan a la policía por varias de las cinco muertes registradas esta

semana y docenas de heridos ocasionados en enfrentamientos callejeros, convocaron para mañana una huelga general y acusaron al Gabinete del Presidente del Gobierno Adolfo Suárez de recurrir a la "represión armada", mientras predica la democracia. Los Concejos Municipales de San Sebastián y Pamplona advirtieron al Gobierno que la situación requiere la aceptación inmediata de las exigencias de los manifestantes, concesión de una am-

nistia política total. Unas 10.000 personas realizaron protestas sentadas y huelgas de hambre en iglesias y ayuntamientos de 24 localidades vascas en apoyo de sus demandas. En Bilbao, miles de policías fuertemente armados se en-

—Favor pase a la Pág. 61.

Vice-Presidente de E. U. en Lisboa

LISBOA, mayo 15. (AP). El Vicepresidente norteamericano Walter Mondale dijo hoy que el viaje del Embajador Andrew Young a Sudáfrica, está "definitivamente asegurado" y que los detalles de la visita resultan "completamente satisfactorios", para el representante ante las Naciones Unidas.

Un asistente de Young dijo ayer que éste no visitaría Sudáfrica como "blanco honorario" ni como "mestizo", y que esperaba ser recibido en calidad de integrante del Gabinete norteamericano.

El asistente dijo que Sudáfrica había establecido una serie de condiciones muy estrictas para la

—Favor pase a la Pág. 60.

Seis Mueren al Disputarse una Vaca

IGUALA (Guerrero, México), mayo (EFE). Por una discusión acerca de quién —entre un numeroso grupo de abigeos (cuatrerros)— había robado una vaca, se originó un tiroteo en el que seis personas murieron y otras dos resultaron lesionadas de gravedad, según se supo hoy.

El incidente se registró durante una fiesta de bodas, en poblado de Tlacotepec, a 120 kilómetros de esta ciudad del Estado mexicano de Guerrero.

La fiesta estaba en su apogeo cuando los invitados, en su mayoría abigeos, comenzaron a discutir por el robo de una res, con los resultados antes mencionados.

—Favor pase a la Pág. 60.

Gobierno Israelí Insiste en Fronteras Defendibles

TEL AVIV, mayo 15. (UPI). El Ministro de Defensa Shimon Peres rechazó el establecimiento de un Estado palestino independiente junto a Israel, y dijo que el Gobierno de Jerusalén insistirá en fronteras defendibles en cualquier acuerdo de paz en el Medio Oriente.

Peres reafirmó la posición mantenida por largo tiempo por Israel sobre esos dos puntos en una entrevista radial, faltando sólo tres días para las elecciones nacionales, en las cuales es el primer candidato al cargo de Primer Ministro, que ahora ocupa

interinamente. Sus declaraciones al parecer son respuesta a las insinuaciones que hizo hace dos días el Presidente norteamericano Jimmy Carter, acerca de un posible acuerdo de reconocimiento mutuo entre Israel y los palestinos.

Carter dijo el jueves que creía que Israel aceptaría la creación de una patria para los refugiados palestinos y agregó que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), "podría tomar pasos para reconocer el

—Favor pase a la Pág. 60.

Fuerte Crítica de Egipto Contra Cuba por Intervenir en Africa

EL CAIRO, mayo 15 (UPI).— El Ministro de Relaciones Exteriores, Ismail Fahmi, declaró hoy que 3.000 soldados de la fuerza cubana que hay en Angola fueron enviados a Libia, Etiopía y otras naciones africanas.

Fahmi criticó enérgicamente la intervención cubana en Africa, atestigüando en una sesión conjunta de las Comisiones Parlamentarias de Relaciones Exteriores, de Asuntos Arabes y de la Seguridad Nacional.

Sin mencionarla directamente, el Ministro sugirió que la Unión Soviética está detrás de la aventura cubana en el Continente negro.

"Los cubanos vinieron a Angola y la desordenaron", manifestó

Fahmi. "Tenían 16.000 hombres perfectamente adiestrados y equipados con las armas más modernas que existen. De éstos, 13.000 han permanecido en Angola y 3.000 fueron enviados a Libia, Etiopía y otras naciones africanas".

Fahmi y el Ministro de Guerra, General Mohammed Gamassy, comparecieron ante las comisiones parlamentarias, para explicar la razón por la cual se envió ayuda militar a Zaire, con el objeto de aplastar una invasión rebelde zaireña a la Provincia meridional de Shaba, vecina de Angola.

El primero de mayo, al pronunciar su discurso del Día del Trabajo, Sadat anunció que estaba enviando pilotos para ayudar a

Favor pase a la Pág. 65.

Siguen los Desórdenes Izquierdistas en Italia

ROMA, mayo 15. (AP). Grupos extremistas y agentes de la policía sostuvieron choques en Roma, Nápoles y Milán, al tiempo que millares de jóvenes participaban en manifestaciones contra el Gobierno en distintos puntos del país.

Docenas de personas fueron heridas en tiroteos y batallas de gas lacrimógeno. Dos policías recibieron lesiones graves.

En Roma un policía del tráfico de 29 años detuvo a un vehículo en un punto de control, pero el individuo al volante hizo varios disparos contra el agente y escapó con una acompañante.

Otros policías dieron caza al individuo, que llevaba varias pistolas y una granada de mano al ser detenido, según las autoridades.

Pero la mujer logró escapar entre la muchedumbre de las in- mediaciones.

El policía fue hospitalizado con múltiples heridas en los brazos, las

piernas y el pecho. Cerca de 10.000 personas, en su mayoría estudiantes, se congregaron en la Ciudad Eterna, junto al Tíber, en el lugar donde una muchacha de 19 años, Georgina Masi, pereció a causa de los disparos recibidos durante los disturbios del jueves.

La joven murió de una herida de bala calibre 22 —tipo de munición que, según la policía, no existe en sus arsenales— pero, los grupos izquierdistas responsabilizan de todos modos a las autoridades.

Los jóvenes colocaron una placa de mármol en el lugar donde cayó la víctima el jueves, y la adornaron con una bandera roja comunista y una bandera rosada del movimiento feminista.

También se colocaron carteles contra el Ministro del Interior Francesco Cossiga, del Partido democristiano.

Unas 5.000 personas marcharon en Florencia y corearon consignas

—Favor pase a la Pág. 61.

Israel Comenzará Producción de un Ultramoderno Tanque

TEL AVIV, mayo 15. (AP) Israel ha comenzado la producción de su propio tanque, que según informes es superior a otros modelos y tiene una coraza casi impenetrable, dijo una fuente.

En medios allegados al Ministerio de Defensa israelí se confirmó que el tanque está en producción, que lleva un motor de fabricación norteamericana al frente y cuesta unos 750.000 dólares.

El modelo Merkava —Cuadriga en hebreo— pesa 56 toneladas y su posición para disparar en una batalla presenta el perfil más bajo de todos los modelos en uso, según los israelíes.

El Diario "Jerusalem Post", dice que ningún proyectil balístico conocido hoy día podría atravesar la cubierta blindada del Merkava.

Los diarios israelíes también informaron que el tanque puede cerrarse herméticamente, con lo cual quedan protegidos sus ocupantes de ataques con gases.

La colocación del motor al frente y de otros dispositivos de seguri-

dad para impedir el estallido de municiones dentro del aparato hacen del vehículo el más seguro en su clase, dijo la radio.

En semanas recientes, Israel ha anunciado programas de producción o diseño de nuevos modelos de helicópteros, lanchas patrulleras y un tipo más avanzado de avión caza para sustituir al Kfir.

Informes sobre la producción del tanque habían sido publicados ya en el extranjero. Este fin de semana, el Ministro de Defensa Shimon Peres confirmó en una entrevista radial que Israel producía el Merkava.

La entrevista se transmitió poco después de divulgarse la noticia de que el Presidente norteamericano Jimmy Carter, había accedido a prestar asistencia en la producción del tanque.

No se dieron detalles sobre el número de tanques previstos en el programa de producción. Israel cuenta actualmente con 2.700

—Favor pase a la Pág. 65.



BAILA HENRY KISSINGER. Nueva York, mayo 15. Constance Towers, que junto con Yul Brynner coprotagoniza la reposición en Broadway de "El Rey y Yo", baila con el ex-Secretario de Estado Henry Kissinger, quien con su esposa visitó anoche los camerinos, después de presentar la obra.